

## Geschäftliches

### Ordentliche Mitgliederversammlung der Handels-, Gewerbe- und Selbständigenvereinigung Nattheim e. V. – Neuwahlen bringen nur kleine Veränderungen

Zweite Vorsitzende Ulrike Schlumberger begrüßte die anwesenden Mitglieder in der „Adlerstube“ in Nattheim. Insbesondere Bürgermeister-Stellvertreterin Gisela Kollmer und Gemeinderat und Ortsvorsteher Wolfgang Bernhard. Den Bericht über das vergangene Jahr gab Schriftführer Günther Kunert. Er ging auf die Aktivitäten des vergangenen Jahres ein. Kassier Ralf Baumann legte den Kassenbericht 2011 vor. Er konnte über eine ordentliche Finanzausstattung berichten. Kassenprüfer Wolfgang Bernhard konnte die ordnungsgemäße Buchführung bestätigen und die Entlastung vorschlagen.

Die Entlastungen des Vorstands wurden dann von Bürgermeister-Stellvertreterin Gisela Kollmer vorgenommen. Sie lobte die Aktivitäten der HGSV und führte hier den gelungenen Branchenführer an. Auch der verkaufsoffene Sonntag am 25. September 2011 sei absolut gelungen gewesen. Viele Besucher aus nah und fern konnten verzeichnet werden. Aber auch die aktuelle Gemeindepolitik wurde von Gisela Kollmer angesprochen. Die Entlastungen konnten für den Vorstand jeweils einstimmig gefasst werden.

Die erste Vorsitzende Frau Waltraud Meyer-Roth stellte ihr Amt zu Verfügung. Ulrike Schlumberger bedankte sich bei ihr mit einem Blumenstrauß für die vergangenen Jahre. Waltraud Meyer-Roth war maßgeblich an der Neuausrichtung des Vereins vor zwei Jahren beteiligt und als Gründungsmitglied von Anfang an mit dabei. Die scheidende erste Vorsitzende machte deutlich, dass es sehr wichtig sei, dass die Nattheimer Handels- und Gewerbevereinigung nach wie vor Bestand habe.

Sehr erfreulich war, dass Markus Friedel, Versicherungsfachmann, Württembergische, sich bei den Wahlen für das Amt des zweiten Vorsitzenden zur Verfügung stellte.

Die anschließenden Neuwahlen ergaben folgenden Vorstand:

1. Vorsitzende: Ulrike Schlumberger,
2. Vorsitzender: Markus Friedel,
- Schriftführer: Günther Kunert,
- Kassier: Ralf Baumann

Beisitzer: Claudia Eberhardt, Sören Plepla und Bernd Beyrle  
Über zukünftige Aktivitäten wurde anschließend berichtet. So wird die HGSV am 16. Juni einen Grillnachmittag zusammen mit dem Gewerbeverein Böbingen veranstalten. Einladungen an die Mitglieder werden noch erfolgen. Auch dieses Jahr wird es einen verkaufsoffenen Tag in Nattheim geben.

Am 3. Oktober 2012 wird die HGSV **Verkaufsoffen in Nattheim, „Wir bewegen Nattheim – Bewegung hält fit“** organisieren. Diese Veranstaltung wird heuer zusammen mit der Gemeinde Nattheim begangen. Die Sanierung der Gemeindehalle wird beendet sein und mit großem Einweihungsprogramm gefeiert. Ein buntes Programm in der Gemeindehalle und in den geöffneten Betrieben sollen wieder Besucher aus nah und fern anlocken. Die HGSV unterstützt die „Wiesbühlschule“ bei Partnerschaften im Bildungsbereich. Hier versteht sich der Verein als Bindeglied zwischen der Werkrealschule und den örtlichen Betrieben.

Der Vorstand der HGSV führte im vergangenen Jahr zwei Fragebogenaktionen durch. Insgesamt wurden 181 Betriebe angeschrieben. Leider war die Resonanz so gering, dass kein eindeutiges Meinungsbild der Nattheimer Betriebe erkannt werden konnte.

Am 4. Juli 2012 wird eine Informationsveranstaltung zu „Verkaufsoffen in Nattheim – Wir bewegen Nattheim am 3. Oktober 2012“ für alle interessierten Betriebe stattfinden.

Die Fotos zeigen Ulrike Schlumberger mit der scheidenden Vorsitzenden Waltraud Meyer-Roth und ein Gruppenbild.



V.l.n.r.: Beisitzer Sören Plepla, Kassier Ralf Baumann, Waltraud Meyer-Roth, zweiter Vorsitzender Markus Friedel, Beisitzer Bernd Beyrle, erste Vorsitzende Ulrike Schlumberger, Schriftführer Günther Kunert, Beisitzerin Claudia Eberhardt

